

Gebenstorf, 26.3.2011

Referenzschreiben für Frau Jacqueline Pritz

Wir haben damals einen Babysitter gesucht für unsere heute 3-jährige Tochter Leonor. Uns war es wichtig, dass es eine erfahrene Person ist, die bestenfalls selber auch Kinder hat.

Seit rund 1 ½ Jahren nehmen wir nun die Babysitterdienste von Jacqueline in Anspruch. Leonor hat sich sehr schnell an Jacqueline gewöhnt und freut sich jedes Mal sehr, wenn sie kommt. Der Vorteil ist, dass Jacqueline eine erfahrene Mutter und Tagesmutter ist. Das merkt man sehr schnell, weil ihr die Entwicklung der von ihr betreuten Kinder sehr am Herzen liegt. Bis sie Leonor ins Bett bringt, spielen sie zusammen, schauen Bücher an oder gehen im Sommer nach draussen in den Garten oder spazieren.

Wir schätzen Jacqueline als Babysitterin sehr und auch die Tatsache, dass von Anfang an wenige Anweisungen nötig waren, weil sie sich bestens auskennt mit Kindern.

Wir vertrauen Jacqueline immer wieder gern unsere Tochter an.

Familie Monica und Fernando Garcia mit Leonor

M. Garcia

Fernando